
 
Aos 11 dias do mês de Abril de 2017, reuniram-se na sala da 
Superintendência do RPPS, os representantes do Comitê de Investimentos: 
Valdirene Araújo Lacerda Santos, Cléia Lemos Barroso Teófilo da Silva e 

Fábio Henrique Gomes, para analisarem a necessidade de realocação dos 
investimentos do Fundo. Dando início a reunião a Superintendente Valdirene, 
apresentou o relatório repassado pela empresa Terna Acessória na ultima 
reunião realizada no dia 24/03/2017, com as sugestões para reajustamento da 
carteira atual. Porém como já se passaram mais de 15 dias desde a 
realização desta reunião e em virtude dos últimos acontecimentos 
econômicos, como: a alteração da Pec da previdência, a nova lista de nomes 
relatada pela Odebrecht, a autorização para que se inicie novas investigações 
de senadores e deputados e ainda a especulação de que o governo cortaria o 
abono anual para cobrir o recuo da previdência. Todos os presentes 
resolveram analisar novamente as aplicações e modificar a proposta de 
realocação apresentada pela assessoria, visando uma rentabilidade mais 
segura. Sendo assim, resolveram por resgatar todo o valor aplicado no fundo 
BB Previd RF Perfil do Banco do Brasil, para o BB Previd. RFIMA B5 LP. E 
ainda, nos fundos da Caixa Econômica Federal, foram todos pelas seguinte 
realocações: Transferir R$ 830.000,00 (oitocentos e trinta mil) do Caixa Brasil 
Disponibilidade RF para o FI BR IDKA IPCA 2A RF LP, R$ 2.500.000,00 (dois 
milhões e quinhentos mil reais) do FI Brasil Tit Pub para o FI BR IDKA IPCA 
2A RF LP, R$ 3.000.00,00 (três milhões e quinhentos mil reais) FI Brasil Tit 
Pub para o IRFM TP RF LP e Resgatar todo o valor aplicado no FI Aliança 
Renda Fixa para o FI Brasil IMA B 5 LP. Logo após a tomada de decisão 
dessas realocações, a senhora Valdirene ficou de enviar o ofício aos bancos 
no dia seguinte, solicitando os regastes e suas aplicações. No mais 
finalizando, todos os presentes se comprometeram a continuar 
acompanhando as informações sobre o mercado financeiro, para possíveis 
futuras realocações. E em seguida, não tendo mais nada a ser tratado, a 
reunião foi encerrada e eu Cléia Lemos Barroso Teófilo da Silva, lavrei a 
presente ata, que após lida e aprovada segue assinada por mim e por todos 
os presentes. 
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